

CMS Hasche Sigle baut Transaktionspraxis am Düsseldorfer Standort aus

Dr. Ernst-Markus Schubertth wechselt zum 01. Juni 2004 von Baker & McKenzie in das Düsseldorfer Büro von CMS Hasche Sigle. Er ist seit neun Jahren als Rechtsanwalt in den Bereichen Bereich M & A, Private Equity und Venture Capital tätig und wird die Transaktionspraxis am Düsseldorfer Standort ergänzen und weiter stärken. Damit wird einer gestiegenen Nachfrage im Bereich der transaktionsbezogenen Beratung entsprochen. Insgesamt beraten bei CMS Hasche Sigle bundesweit rund 150 Rechtsanwälte in dem Bereich Gesellschaftsrecht, Transaktionen und M&A, der damit zu den größten Praxisgruppen im Markt zählt.

Schubertth war bisher bei Baker & McKenzie in Berlin, Frankfurt und Düsseldorf tätig, seit 2000 als Partner. Er hat eine Vielzahl in- und ausländischer Unternehmen bei Unternehmenskäufen, Beteiligungsvereinbarungen und der Gründung von Gemeinschaftsunternehmen begleitet und verfügt über besondere Expertise im Bereich der Telekommunikation, der Pharmaindustrie, der chemischen Industrie und Automotive.

Mit dem Eintritt von Schubertth gelingt es CMS Hasche Sigle, die Düsseldorfer Beratungspraxis mit einem erfahrenen Quereinsteiger weiter zu stärken. Cornelius Brandi, Managing Partner von CMS Hasche Sigle, sieht Schubertth als geeignete Verstärkung für die kontinuierlich wachsende Transaktionspraxis: „Mit der Verstärkung unseres Düsseldorfer Teams durch Herrn Dr. Schubertth kommen wir der großen Nachfrage nach qualifizierter Dienstleistung im Transaktionsgeschäft durch erfahrene Spezialisten entgegen. Wir freuen uns, dass wir mit ihm einen so profilierten Gesellschaftsrechtler als Partner für unsere Sozietät gewinnen konnten.“

Kontakt:

Cornelius Brandi
Managing Partner
Tel.: 030 / 203 60 - 156
E-Mail: Cornelius.Brandi@cmslegal.de

Annegret König, Leiterin Marketing & Kommunikation
Tel.: 030 / 203 60-152
E-Mail: Annegret.Koenig@cmslegal.de

Hintergrund:

Internet: www.cmslegal.de

CMS Hasche Sigle ist eine der führenden deutschen Anwaltssozietäten mit mehr als 330 Anwälten.

Die Sozietät deckt den gesamten Bereich des Wirtschaftsrechts ab und berät namhafte deutsche und internationale Unternehmen aus den unterschiedlichsten Branchen.

CMS Hasche Sigle ist an allen wichtigen Wirtschaftszentren tätig. Standorte der Sozietät sind in Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Leipzig, München, Stuttgart, Chemnitz, Dresden sowie Brüssel, Belgrad, Moskau, Prag und Shanghai.

Die Sozietät ist Gründungspartner von CMS, einem europäischen Verbund namhafter Anwaltssozietäten mit mehr als 1.800 Anwälten. CMS gehören neben CMS Hasche Sigle die Sozietäten CMS Adonnino Ascoli & Cavasola Scamoni (Italien), CMS Bureau Francis Lefebvre (Frankreich), CMS Cameron McKenna (England), CMS Derks Star Busmann (Niederlande), CMS von Erlach Klainguti Stettler Wille (Schweiz), CMS Lexcelis (Belgien) und CMS Reich-Rohrwig Hainz (Österreich) mit insgesamt 40 Büros in 24 Rechtsordnungen an. In diesem Rahmen bietet CMS Hasche Sigle auch bei grenzüberschreitenden Projekten eine integrierte und umfassende rechtliche Beratung.